
ご挨拶

ワクチン接種が身近なところでも始まり、コロすの終息への期待が出てきています。

まだまだ、油断できない状況ですが、ただ自粛を続けているよりは状況はよ<なつてい

るのでしょう。

マスクの着用、ソーシャルディスタンス、オンラインで会議は感染症予防以上のメリ

ットもありましたが、大変さもありました。当法人でも理事会や事務局会議はすべてオ

ンラインで実施していますが、理事の中からも集まる形での会議を求める声があります。

直接会うことの大切さを的確に説明することは難しいのですが、「やつぱり会つて話し

たほうがいい」と思うのです。

2年続けて、総会を書面で実施しました。皆様のご協力もあり無事に終えることがで

きました。来年は集まつて実施したいと思います。     理事長 高橋 正隆

2021年度定期総会 (書面決議)報告

開催日 :2021年 6月 19日 (上)

書面決議の結果

会員総数 41

議決権行使 委任

15 11

質疑応答 :Q・ 2020年度事業計画にあった統括施設長による会議が開催されなかったのはなぜか。

A。 人員体制が整わなかったことが一要因ではあるが、概ね事務局会議で代替されたと認識している。

有効投票の全員賛成により、議案はすべて可決承認されました。

新規役員 どうぞよろ し<お願いいた します !

理事長  高橋正隆  監事 神野由美子  理事 櫻丼正貝」 理事 安藤万寿代

副理事長 森澤陽子  監事 加藤研介   理事 齋藤隆彦  理事 東 黄宏

理事 亀丼義展  理事 松川裕子

事 務 所 移 転 (8月 1日 移 転 し ま す )※総会議案書の郵便番号が間違っていました。下記の通り訂正いたします。

新住所 :〒201-O004狛 江市岩戸北 1-1-6-301

会員の過半数を超える有効投票があり、総会が成立いたしま

した。

議案 承認 不承認 議案 承認 不承認

議案第 1号

2020年度事業報告
26 0

議案第 4号

2021年度予算
26 0

議案第 2号

2020年度決算報告・監査報告
26 0

議案第 5号

役員改選
26 0

議案第 3号

2021年度事業計画
26 0

議案第 6号

事務所移転
26 0



2021年度事業所の事業計画

障がいにかかわらず誰もが市民として暮らせる地域を目指して !

◇фtt υ就労支援事業所メイΨ◇品◇

02021年度も法人の理念に則り地域との連携を取りながら、プログラムの充実と拡

充を進めていきます。

・利用者支援においては、一人一人の生活に寄り添う支援の展開を継続していさす。

・ 新型コロすウイルス感染予防に常に務めることも継続 します。

・事業報告会を実施します。 |

***轟 *グループホーム朋**轟 **

02021(令和 3)年度、まず新型コロすウイルスの感染防止策に取り組みます。具体

的には、交流室・ 居室での 3密を避け、換気・ 検温 0消毒 0手洗い 0マスクなど基

本的なことを疎かにせず、徹底していきます。

・ 職員もできるだけリモートなどで会議を行い、職員全員が濃厚接触者にならないよ

う注意していきます。

・ グループホーム朋は東京都から通過型グループホームの指定を受け、3年という限

られた期間で家庭や病院から離れて「ひとりで生活してみる」という体験をた<さん

の方に経験 していただきたいと思つています。障がいがあつても、一人の市民として

地域に根差した生活ができるよう応援します。

・ 障がいがあってもひとりの市民として地域で自立した生活ができる社会づ<り に貢

献するグループホームの役割を目指します。

・ 事業報告会を実施 します。

・ しょうがいのある方への、生活支援を推し進め、地域包括ケアシステムの構築に資

する活動をしてい<。 狛江市内の精神保健福祉に関するセンターの機能をいっそう充

実させ、障がい福祉の他分野や保健・ 医療分野の機関との連携・協働作業を推し進め

る。

・ リヒトは、特に精神科病院に長期間入院している方に対して、地域移行を推し進め

てい<中心となる。地域定着支援や自立生活援助、地域活動支援センターの登録者同

士の支え含う力を活用しながら、退院後の生活を支援してい<。

・ 事業報告会 2022を実施するための準備を 1年かけて整える。

2021年度も NPO狛江さつき会の活動にご期待<ださい。

♪月」お地域生活支援センターリヒトお月」♪


